
Actas de la Junta Regular del Concilio Asesor de Padres Migrantes
jueves, 29 de febrero de 2024
Junta Virtual: 6:00 pm – 7:30 pm

1. LLAMADA A LA ORDEN: La reunión fue llamada a la orden a las 6:29 pm por María Jiménez, representante de la escuela intermedia

de Harden.

2. BIENVENIDA: Presentación de Visitantes: María Jiménez, representante de la escuela intermedia de Harden.

dio la bienvenida y hubo 42 visitantes.

3. LISTA DE ASISTENCIA: María Jiménez representante de Harden Middle School, Esperanza Peralta representante de Washington

Middle School, Blanca Miranda Alisal High School, María Alejandra Nuno Diaz representante de North Salinas High School, Beatriz

Bello Salinas High School estuvieron presentes y hubo quórum.

4. ADOPCIÓN DEL ACTA: Se dió tiempo para que todos los representantes leyeran el acta de la reunión del 29 de noviembre 2023.

María Jiménez pidió una primera moción para la aprobación del acta; la primera moción fue presentada por Blanca Miranda y la

segunda moción por Diana Serna. Todos a favor de la aprobación del acta sin oposición.

5. ADOPCIÓN DE LA AGENDA

6. INFORME DEL COMITÉ ASESOR REGIONAL (RAC): Blanca Miranda informó. La próxima reunión será el lunes 4 de marzo en

MCOE y también van a haber elecciones. Están solicitando que manden un representante nuevo. Conferencia estatal va a hacer

presencial y va a haber cuidado de niños. En la conferencia estatal están pidiendo que se registren. Seleccionaron el ganador del

Concurso Regional de Dibujo su nombre es Salvador para la región 16. Madre de honor de la región es del distrito de King City y

estudiante de honor es del distrito de González. Corrección a las actas: Estaba sorprendido que no había un padre de honor

nominado para la región. Tenemos muchos líderes en este distrito.

7. REPORTE DE SERVICIOS DE ESCUELAS:

a. Harden Middle School: María Jiménez informó que siguen ofreciendo las charlas con los padres. Los miércoles deporte

voleyball de hombres, wrestling, flag football. Baile de San Valentín.

b. Washington Middle School: Esperanza Peralta informó que aún continúan las clases con el Psicólogo Eduardo.

c. Alisal High School: Blanca Miranda informó que la escuela tuvo el banquete de deportes de invierno. Están preparando

para la graduación. La junta de School Site Council será el lunes 4 de marzo. Continúan las reuniones con el Dr. Eduardo

Eizner, terapeuta.

d. North Salinas High School: María Alejandra Nuno Díaz informó que ahorita se están preparando para los estudiantes que

se van a graduar. Ahorita se están tomando las fotos con la gorra de graduación. Están preparando los estudiantes de el

programa migrante por el discurso y debate.

e. Salinas High School: Beatriz Bello informó que los estudiantes pueden registrarse en deportes en las universidades. Las

charlas continúan con el Dr. Eduardo Eizner, terapeuta.

f. Rancho San Juan High School: no hubo reporte

g. Everett Álvarez High School: no hubo reporte

h. La Paz Middle School: No hubo reporte

i. El Sausal Middle School: No hubo reporte

j. El Puente/MT Toro High School: No hubo reporte

8. Nominaciones de Representantes nuevos: Sra. Blanca Miranda explicó el proceso y lo que es ser parte del Concilio Asesor de

Padres Migrantes. Nominaciones empezando con la escuela de Alisal High María Ayala fue nominada por la Sra. Miranda, y aceptó

la Sra. Ayala la nominación. Nominación para la escuela Everett Álvarez: no hubo nominación. Nominación para la escuela North

Salinas no hubo nominación y Salinas High Beatriz Garza se nominó si misma. Nominación para la escuela Harden no hubo

nominación

9. CORRESPONDENCIA: Sra. Cher Nicolas Appel

10. INFORME DE LA DIRECTORA: Sra. Cher Nicolas Appel

11. COMENTARIOS DEL PÚBLICO: Beatriz Bello invitó comentarios públicos. No hubo otros comentarios públicos.

12. CLAUSURA: Beatriz Bello, Representante de Salinas High School, avisó la clausura de la reunión.

La primera moción fue por Blanca Miranda, Representante de Alisal High School.

La segunda moción fue por Susana García, Representante de Everett Alvarez High School.

Todos a favor, sin ninguna oposición.

La reunión se clausuró a las 7:24 pm.

https://docs.google.com/document/d/1LV4Y8R5jmRVEgG9CxH-2JxbRXF4-aiFjNX8Z9anujkE/edit#heading=h.gjdgxs
https://docs.google.com/presentation/d/1yvIVvSaRprZ9HHSkNLT8cFywS18k_qOq3x2Pekr_oMk/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/presentation/d/1yvIVvSaRprZ9HHSkNLT8cFywS18k_qOq3x2Pekr_oMk/edit?usp=sharing

